

いずみ会会員の皆様

このたび「大泉高校の桜並木を守る会」（代表 関 薫）から、練馬区議会議長並びに東京都議会議長宛に要望書が提出されました。

代表の関 薫氏はいずみ会の会員ではありませんが、このことに付き、「いずみ会」はなんら関与いたしておらず、困惑と遺憾の念を感じております。ここに「いずみ会」として、見解を申し述べますのでご理解賜りますようお願い申し上げます。

平成21年2月2日

いずみ会会長 早川 淳

いずみ会は、折にふれて、いずみ会最高顧問である母校校長に、中高一貫教育校に関して、

- 1 理想的教育理念の定立と理想的教育環境の整備にむけて最大の御尽力を賜りたいこと
- 2 校名・校風・校歌の存続に御尽力を賜りたいこと
- 3 桜並木は可能な限り存続するよう御尽力賜りたいこと
- 4 我々の愛する母校のために、御意向に従い、経済的協力・労力提供を惜しまないこと

を申し上げて参りました。

これらは順次実現に向けて歩んでいるものと考えております。

いずみ会は、母校のあり方に直接責任を持つ方々や直接の利害を有する方々の立場や理想を暖かく見守り優しく接する道を歩むべきものです。

これがいずみ会の伝統の精神に適合するものであると信じます。

以 上